



Ukraine-Krieg: Der ehemalige vierfache Boxweltmeister Nikolai Valuev wurde in die russische Armee einberufen

Der ehemalige Boxer und vierfache Weltmeister Nikolai Valuev kündigte gegenüber russischen Medien an, dass er an der Front kämpfen wolle, um seinem Land im Ukraine-Konflikt zu helfen.

Und wieder ein Boxer, der in dem Konflikt zwischen Russland und der Ukraine aktiv ist. Während die ukrainischen Brüder Klitschko, Wladimir und Vitali, seit Beginn dieses Krieges auf Seiten ihres Landes engagiert sind, will sich der Russe Nikolai Valuev erst jetzt für die russische Armee verpflichten. Der ehemalige Boxer und vierfache Weltmeister im Schwergewicht kündigte dies gegenüber der russischen Zeitung Iswestija an.

Der 49-Jährige, der seit 2009 im Ruhestand ist, engagiert sich seit dem Ende seiner Boxerkarriere in der Politik. Seit 2011 ist er Abgeordneter im Unterhaus des russischen Parlaments, der Duma.

Der 2,13 m große und 146 kg schwere Mann erklärte gegenüber Iswestija: „Meiner Meinung nach hat jetzt jeder eine Vorladung erhalten, ich habe auch eine Vorladung erhalten. **Werde ich hingehen? Natürlich werde ich hingehen. Ich werde mich umgehend zum Rekrutierungsbüro begeben...**“

Lesen Sie auch: Ukraine-Krieg: Selenskij bezeichnet Russlands Führung als „Terroristen“ und „blutrünstiges Gesindel“

Vergangene Woche musst Putin Fehler bei der „teilweisen Mobilisierung“ der Russen für die Offensive in der Ukraine einräumen, diese sollen nun „korrigiert“ werden.

Nikolai Valuev (Member of the State Duma/former professional boxer)said that he had received a summons to the draft board. And he says that he will definitely go there.

He was scheduled to appear at the Registration and Enlistment Office on the 15th. But he hasn't shown up yet. pic.twitter.com/9VP9H1C0we

— Ukraine News (@Ukrainene) September 29, 2022